

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : GAVRIEL ALVARO REY ANINDHITO
 No. Induk/NISN : 5080/0157020398
 Nama Sekolah : SO KAHISJUS PUGERAN
 Alamat : Jl. Suryodiningratn 71 Yogyakarta

Kelas : II
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketepatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami peran teman sebagai karunia Allah dalam mengembangkan dirinya , baik dalam kemampuan Memahami karya keselamatan Allah dalam diri Yesus	97	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyusun doa untuk teman yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman dan Membuat doa sebagai ungkapan syukur atas peran keluarga dalam mengembangkan dirinya
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di rumah, baik dalam kemampuan Memahami makna bersatu dalam keberagaman di rumah	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menuliskan cerita tentang kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di rumah, baik dalam keterampilan Menuliskan cerita pengalaman melakukan kegiatan yang mencerminkan persatuan dalam keberagaman di rumah
3	Bahasa Indonesia	70	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami kosakata dan konsep tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis, lisan, dan visual. , cukup dalam kemampuan Menentukan kosakata dan konsep tentang lingkungan geografis,kehidupan ekonomi, sosial, dan budaya lingkungan sekitar dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis, lisan, visual dan eksplorasi lingkungan	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menulis dengan tulisan tegak bersambung menggunakan huruf kapital (awal kalimat, nama bulan, hari, dan nama diri) serta tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya dengan benar. , baik dalam keterampilan Menyajikan penggunaan kosakata bahasa Indonesia yang tepat atau bahasa daerah hasil pengamatan tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bentuk teks tulis, lisan, dan visual.
4	Matematika	65	79	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Membandingkan dua bilangan cacah sampai dengan 100., perlu bimbingan dalam kemampuan Menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 100 dalam kehidupan sehari-hari dengan mengelompokkan menurut nilai tempat serta mengaitkan penjumlahan dan pengurangan.	81	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 100 dalam kehidupan sehari-hari serta mengaitkan penjumlahan dan pengurangan., cukup dalam keterampilan Menyelesaikan masalah perkalian dan pembagian yang melibatkan bilangan cacah dengan hasil kali sampai dengan 100 dalam kehidupan sehari-hari serta mengaitkan perkalian dan pembagian.
5	SBdP	70	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal gerak keseharian dan alam dalam tari, cukup dalam kemampuan Pengenalan dan pengolahan bahan	87	B	Memilik keterampilan sangat baik dalam Menampilkan pola irama sederhana melalui lagu dan alat musik perkusi yang tersedia, cukup dalam keterampilan Membuat karya imajinatif dua dan tiga dimensi

6	PJOK	70	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami variasi gerak dasar nonlokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional., cukup dalam kemampuan memahami variasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional dan mempraktikkan variasi gerak dasar nonlokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.
7	Bahasa Jawa	65	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami wayang (Pandhawa Lima) dan etungan, baik dalam kemampuan Memahami teks pendek nonsastra tentang Kegiatan sehari-hari	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menceritakan kegiatan sehari-hari secara lisan dengan ragam ngoko dan Menceritakan wayang (Pandhawa Lima) dan menggunakan etungan

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	A	Sangat Baik
2	Informatika	A	Sangat Baik
3	Pramuka	B	Baik
4	Tae Kwon Do	A	Sangat Baik

D. SARAN-SARAN

Belajar yang rajin ya, supaya nilaimu tetap bagus.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	135 Cm.	135 Cm.
2.	Berat Badan	31 Kg.	31 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Yogyakarta, 15 Desember 2023

Wali Kelas,



Gregoria Yunika Lyangsah, S.Pd
G. 62935

